

La responsabilidad de las casas de apuestas en la protección del jugador

Millones de españoles disfrutan de las apuestas deportivas cada año, ya sea apostando dinero en un partido de fútbol, baloncesto, tenis o en cualquier otro evento deportivo, y gran parte de ello se hace ahora a través de los teléfonos inteligentes. **La tecnología ha transformado por completo el sector y los apostadores pueden apostar las 24 horas al día**, los 365 días al año, en cualquier lugar del mundo, a través de las casas de apuestas deportivas online. En lamejorcasadeapuestas.es, los apostadores pueden encontrar un ranking actualizado de todas las plataformas de juego online que operan legalmente en el mercado español de juego.

España tiene una relación normal con el juego. La gran mayoría de los apostadores consideran las apuestas deportivas como una forma más de ocio, y comprenden que las pérdidas son el precio que pagan por un rato de entretenimiento, ya que simplemente buscan divertirse. De hecho, el informe 'Juego y Sociedad 2023', elaborado por el Consejo Empresarial del Juego (CEJUEGO), la asociación que representa aproximadamente al 70% del sector del juego privado en nuestro país, señala que el número de personas con trastorno del juego no excede de 8.000. Según la información facilitada por los servicios de salud de las comunidades autónomas, **la población tratada equivale a un 0,02% de la población entre 18 y 75 años**, una cifra que sitúa ...